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Ciao Maurizio..ho bisogno del tuo aiuto!
Saresti cosi carino da rispondermi riguardo questa questione arbitrale?

carte di est : X - AJXXX - X - AQTIXX
carte di ovest: KXX - KQX - QTXX — KFX

Nord apre di | fiori e Est dichiara 2 sa allertata da Ovest come bicolore quadri/ cuori dopo aver
pensato a lungo perché evidentemente non si ricordava, Sud passa e Ovest passa.

Sud attacca picche per la piccola del morto, nord entra con la dama e rinvia cuori (somaro). Il di-
chiarante scopre e allinea |1 prese 6 fiori e 5 cuori. Esiste in questa situazione un danneggiamento
per nord-sud? Il rinvio a quadri avrebbe battuto il contratto.

Che dire se non chiederti di avere pazienza e ringraziarti
anticipatamente!

Ciao a presto Susy
Ciao Susy,
la risposta & semplicissima: la spiegazione fornita agli avversari era quella giusta da sistema, e dunque

ai medesimi avversari non puo essere riconosciuto alcun risarcimento, visto che EO non hanno com-
messo nessuna infrazione.

Scrivi quando vuoi, naturalmente. Baci,
Maurizio Di sacco
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